
 

Résidence d’artiste avec Elisabeth Silveiro et les 

élèves de 2.03 : Clap de fin avec brio !  

 
« Voilà, la parenthèse ciné ludique au lycée Arago vient de se terminer. Mais ce 
moment magique, hors des plateaux professionnels pour les techniciens et en marge 
du cadre scolaire pour les élèves et les enseignants, nous a, à tous, je l’espère, 
remplis de bonheur ! »  Bastien MARROT (Assistant réalisateur)  
 

Sniff ! Notre résidence d’artiste est finie…clap de fin mais l’aventure du cinéma vient 

tout juste de commencer ! Nos jeunes comédiens ont impressionné l'équipe par leur 

justesse, leur vérité, leur concentration et leur disponibilité malgré les très longues 

journées du tournage, du samedi 14 au mercredi 18 mai, où on a pu découvrir la 

multitude des métiers qui se rattachent à la réalisation, l’ambiance spéciale et voir les 

coulisses du tournage d’un film : Silence, on tourne, action ! 

Le court-métrage sera certainement projeté en septembre (il est prévu de le faire au 

cinéma de Cabestany et au lycée Arago) le temps que la réalisatrice fasse le gros 

travail du montage. Vous serez bien sûr tous invités à assister à la projection !   

Tous, professionnels et en premier lieu notre dynamique réalisatrice Elisabeth Silveiro, 

ont mis un point d’honneur à réaliser un travail de grande qualité et le résultat -nous 



ont-ils dit- dépasse leurs attentes.  Nous tenons à remercier toute cette belle, 

généreuse, professionnelle et compétente équipe bâtie par l’enthousiaste réalisatrice : 

Serge Hannecart (chef opérateur), Bastien Marrot (premier assistant caméra), Benoît 

(ingénieur du son) mais aussi Jérémy, Anaïs, Aimie, Achille, Lou, Florent, Diane et 

Laurent. Ils y ont mis leur passion, leur enthousiasme, leur rigueur, leur 

professionnalisme mais aussi beaucoup de bienveillance : cela aura été un moment 

d'apprentissage pour les élèves sur l'art du cinéma et ses exigences mais aussi des 

modèles pour tous de travail, gentillesse et bonne humeur !  Savoir s’écouter et se 

respecter, un vrai travail d’équipe en mêlant rigueur et sourires grâce à une cohésion 

de groupe aux profils atypiques, en mélangeant professionnels et amateurs, 

intermittents avec enseignants et étudiants. 

Vive le cinéma, vive l’art sous toutes ses formes qui nous apporte tant et tous ces 

formidables rencontres !  

Nous tenons à remercier bien sincèrement l’enthousiasme et engagement des élèves-

acteurs et figurants (un grand bravo !!!!) et toute l’équipe des professeurs de la 2.03 

qui ont accepté de nous libérer leurs heures pour mener à bien ce beau projet, 

l’implication de Mme Ghilaci qui a travaillé en classe les textes du scénario avec les 

élèves et a participé au film (quel talent et quel courage pour une néophyte !) , Mme 

Teixidor et Mme Pagès i Montaner qui ont accompagné les élèves-acteurs en menant 

à bien la coordination de la résidence au sein du Lycée sans oublier… l’amabilité et 

gentillesse de Pascal Poulain, CPE, qui nous a beaucoup aidé pour l’hébergement de 

l’équipe et sa capacité d’accueil et bonne humeur. Nous remercions la gentillesse et 

patience de tout le personnel du Lycée et la liberté avec laquelle nous avons pu 

travailler grâce à l’accord et autorisation de l’équipe directive et évidemment merci à 

Amélie Boulard et Occitanie Film d'avoir cru en se projet et au financement de la 

Région. Sans eux tous, rien n’aurait été possible !  

Voici quelques images de la résidence : 

      



  

 

 

  



 



 

 



 

 

 



     

  

  

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

        

 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

      

Bilan des élèves, les acteurs du projet : 

Il me semblait important d’écrire un message à toute l’équipe et de revenir sur l’expérience que nous 

avons partagée tous ensemble. Cette aventure a été, je pense, enrichissante pour tout le monde, elle 

nous a appris tellement de choses, nous avons eu la chance de découvrir l’extraordinaire univers du 

cinéma, de comprendre ces différents métiers, et de devenir durant quelques jours de grands acteurs. 

Le but n’était pas de finir à Cannes, de défiler sur le tapis rouge, et de remporter de nombreux oscars, 

la chose la plus importante était de s’amuser, mais surtout de se créer des souvenirs, des souvenirs 

partagés avec de si belles personnes, et des moments qui resteront gravés dans notre mémoire durant 

toute notre vie. Je peux dire aujourd’hui que j’ai réalisé un de mes rêves, alors oui, certes ce n’était pas 

les Marvels Studios haha, mais je me suis éclaté et tellement diverti, et c’est, comme je l’ai dit 

précédemment, le principal. Je suis tellement reconnaissant d’avoir eu cette opportunité, cette chance, 

j’ai tellement aimé jouer devant une caméra, je suis content d’avoir pu, pendant une seule journée, 

devenir acteur et parler pendant plusieurs jours sur la chose qui me fais vibrer chaque jour, le cinéma 

Merci à l’équipe qui m’a réellement touchée et son professionnalisme qui m’a épaté. Encore merci à 

l’équipe qui nous a aidé tout au long de cette belle aventure. Merci à nos professeurs d’avoir organisé 

ces si beaux jours parce que sans eux, rien n’aurait été possible. Et merci au destin, cette chose très 

souvent mise sur nos chemins, parfois elle énerve, et te mets dans le pétrin mais surgit surtout quand 

tu t’y attends le moins, éclot et fait apparaître une belle fleur, qui renferme au fond d’elle de splendides 

cadeaux que t’offre la vie ; et c’est dans ces moments-là que j’aime la vie, que la vie m’aime en retour, 

et que le mot vivre prend tout son sens. Je comprends vraiment maintenant l’importance de sourire à 

la vie pour que celle-ci te sourit en retour. Encore merci pour ce moment magique.     Gaël. 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 

 

 



 



 

 



 

 



 



 

 

 

 

 



 



 

 



 



 



 

 


